



Elle s'appelle Aïcha et est une jeune femme pleine de vie, d'ambitions et de rêves. Aïcha est une jeune étudiante brillante et a de grandes aspirations pour son avenir.

Un jour, alors qu'elle surfait sur internet, Aïcha a fait la rencontre d'un homme étrange. Il s'appelle Jean et prétend vivre en France. Jean à 61 ans, bien plus âgé qu'Aïcha. Malgré cela, il semble charmant et attentionné dans ses messages. Les deux tourtereaux ont commencé de discuter régulièrement et Aïcha se sent de plus en plus attirée par cet homme mystérieux.

Au fil du temps, Jean a exprimé son désir d'épouser Aïcha. Il lui promet une vie de luxe et de confort en France. Cependant, Aïcha ne pouvait s'empêcher de ressentir un malaise face à cette proposition. Elle trouvait Jean beaucoup trop vieux pour elle et ne pout imaginer passer le reste de sa vie avec lui.

Aïcha a donc décidé de parler de cette situation à sa famille. Elle espérait qu'ils comprendraient ses inquiétudes et la soutiendraient dans sa décision de refuser le mariage. Cependant, à sa grande surprise, sa famille était enthousiasmée par cette proposition. Ils étaient attirés par la richesse de Jean et voyaient en lui une opportunité de sortir de leur situation financière difficile.

Aïcha se sent trahie par sa famille. Elle a du mal pas croire à la marier à un homme qu'elle n'aimait pas simplement pour des raisons matérielles. Elle s'est rendu compte que sa famille

ne comprenait pas ses aspirations et ne se souciait que de leur propre intérêt.

Déterminée à suivre son propre chemin, Aïcha a pris la décision de refuser le mariage avec Jean. Elle savait que l'argent ne pouvait pas acheter le bonheur et qu'elle ne pouvait pas sacrifier sa propre satisfaction pour les désirs de sa famille. Elle dit vouloir trouver l'amour véritable et construire sa propre vie, même si cela signifiait faire face à des difficultés financières.